
ATA N' 05/2022 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE

ASSISTENCIA SOCIAL DE MONTE NEGRO/R0— CMAS

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às oito horas e trinta

minutos, os membros do Conselho Municipal de Assistência Social — CMAS do Município de

Monte Negro/R0 reuniram-se na Sala dos Conselhos, localizado na Rua Castelo Branco nº

2204, Setor 01, área urbana do município de Monte Negro/RO. Constatado quórum para

abertura da reunião com a presença dos seguintes conselheiros(as): Sr.ª Bruna Alves Barreto,

representante da SEMDES e presidente deste Conselho; Sr.ª Sonia Leite, representante da

SEMUSA; Sr.ª Vera Lucia Maria da Silva, representante da Igreja Católica Paroquia São José;

Sr. Paulo Henrique Bezerra Mendonça, representante dos Trabalhadores do SUAS, e Vice-

presidente deste Conselho; Sr. Edipaulo Lopes Donato, representante da SEMOSP; Sr.ª Micele

Albano de Morais, representante suplente da SEMDES, e Supervisora do Programa Criança

Feliz —- PCF; e, como convidada, Sr.ª Greice Fão de Lima, Coordenadora Geral do Fundo

Municipal de Assistência Social da SEMDES. A presidente Bruna Alves Barreto iniciou a

reunião, dando as boas vindas e agradecendo a presença de todos, e mencionou a pauta a ser

discutida, sendo ela o Plano de Ação para o Cofinanciamento do Governo Federal — Sistema

Único da Assistência Social —Ano 2022. Em seguida, a presidente Bruna, passou a palavra para

a Sr.ª Greice Fã de Lima, que fez um esboço de como são feitos os repasses estaduais e federais

da Assistência Social para o município, descrevendo os valores de recursos repassados para o

exercício do ano de 2022, e detalhando os valores para cada serviço/programa da Assistência

Social. Findanclo—se as explanações sobre o preenchimento do Plano de Ação, e sanando-se as

dúvidas dos conselheiros, a presidente Bruna colocou o referido documento para votação,

momento em que, de forma unânime, foi manifestada a aprovação do Plano de Ação para o

Cofinanciamento do Governo Federal — Sistema Único da Assistência Social — Ano 2022 , sem

ressalvas. Não havendo nada mais a ser tratado, a presidente encerrou a reunião agradecendo

a presença de todos presentes. Assim, eu, Edilene Dias de Carvalho de Oliveira, Secretária

Executiva dos Conselhos, lavrei a presente ata, que será lida e assinada por todos os presentes.


